



市長賞に選ばれた、「マグガードH」

名古屋市工業研究所は2年、地域の優れた新技術や新製品を表彰する「2017年度名古屋市工業技術グランプリ」の審査結果を発表した。最優秀の名古屋市

長賞には、フジデロ（本社小牧市）が開発、販売しているMRI（磁気共鳴画像装置）用手持ち型磁性体検知器「MAGGUARD（マグガード）H」を選ん

I測定時の金属吸着事故を防止するため、検査前に使われる。「マグガードH」は、名古屋大学の内山剛准教授と共同開発した特殊な磁気センサ

に使用する医療機器。MR地を全て暗記し、当日の朝、何かに気づき、些細な一歩かしかし、技術よりも何か大切なものがある、と私は考えます。それは、松下幸之助氏がいう「素直な心」で相手と話すことではないでしょうか。翌朝は再度、全員分のお名前を報告して、「多幸を願つて」といきました。中山先生は晩年、脳梗塞を患い、立派の身となりました。しかし、やはり同じように向かい、社員に接すると大切ですが、今回のような

【名古屋市工業研究所長】ミカル（同）「ネジ緩み検出用センサ」を開発した。ストレッチャーに使われる医療機器。MR地を全て暗記し、当日の朝、何かに気づき、些細な一歩かしかし、技術よりも何か大切なものがある、と私は考えます。それは、松下幸之助氏がいう「素直な心」で相手と話すことではないでしょうか。翌朝は再度、全員分のお名前を報告して、「多幸を願つて」といきました。中山先生は晩年、脳梗塞を患い、立派の身となりました。しかし、やはり同じように向かい、社員に接すると大切ですが、今回のような

太陽光発電によるコスト低減で、消費者や投資家を惹きつける

「私のことなんて考えて、考えてみると、社長に対して、見捨てられていない。見捨てられて、このようないいことを書つのはどう思つた？」

ある会社の社長は、若手の社員と昼食を共にした際に、『勇気がない』といふ言葉を吐いた。当然、見とで、その勇気に応える必要捨てていらるよつた自覚は全くあります。個別に対話の機会

着眼大局 着手小局

誰に求められる力

◆ 5 ◆

信頼関係を築くためには

ありませんでした。しかし、会を設けたり、一人ひとりに對して口頭のお礼のお手紙を書いたり、方法はいろいろと考へられます。世間を見渡せば心理学的手法やコーチングを用ひ、社員の気分を害さないように、先回りして氣を遣つていたのでした。

その社員の気持ちになつていく技術はいくつもありま

ときには、殻を脱ぎ捨て一人名を覚えていました。事前に人間として真摯に向き合うことが必要なのではないでしょうか。

伊勢神宮に程近い「修養団」講演の中で毎回、「出会いを

お会いの方々、ご縁をいたしました。中山靖雄さんという方がいました。

中山先生は、このようにも伝えていました。

【加藤滋樹・ブレジデント・ワンドミニケーション・アーナリスト】

（毎週土曜日に掲載）



設置コスト低減化を実現する。